

Afirma Díaz-Canel que Cuba vistió de lujo al deporte caribeño



Cuba vistió de lujo al deporte caribeño afirma Díaz-Canel. Foto: Prensa Latina

La Habana, 4 jul (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel consideró que “Cuba vistió de lujo al Caribe”, por los excelentes resultados de los atletas en los primeros Juegos del área, celebrados en la Guadalupe.

El mandatario añadió que “estuvo presente la calidad del deporte cubano y de la reserva atlética del país de cara a compromisos futuros de más envergadura”.

Asimismo felicitó a los miembros de la delegación cubana y “en particular a Andrea Becali”.

La nadadora Becali se convirtió en la reina cubana de los juegos pues logró oro en 400 metros en estilo libre, su cuarto título en la lid, segundo lugar como integrante del relevo mixto en 400 libres y tercer

escaño en los 50 metros espalda, para sumar cuatro preseas doradas, dos platas y un bronce.

Cuba terminó con 28 preseas en el certamen de natación de los primeros Juegos del Caribe (ocho de oro, ocho de plata y 12 de bronce).

También sobresalió Lorena González quien este domingo completó cuatro preseas (dos de oro y dos de bronce), al ganar los 200 mariposa.

Además la natación cubana agregó en el último programa otras seis preseas, pues resultaron subcampeones Jonathan Pérez en 50 espalda y Dainé Pedré en 200 pecho, y lograron bronce Maikol Rabí en 200 mariposa, Julio Calero en 200 pecho, Laurent Estrada en 100 libres y Rodolfo Falcón (hijo) en 400 libres. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/292502-afirma-diaz-canel-que-cuba-vistio-de-lujo-al-deporte-caribeno>



Radio Habana Cuba